

00803024 | 2024

## PAZO DAS BRUXAS ALBARIÑO



- Miguel Torres
- Spanien  
Galicien Rías Baixas
- trocken
- 100% Albarino



### ARTIKELBESCHREIBUNG

Der Pazo das Bruxas Albariño ist ein frischer und eleganter Weißwein aus der spanischen Region Rías Baixas, inspiriert von den alten galicischen Legenden der „Bruxas“ (Hexen), die einst in den Wäldern der Region lebten. Hergestellt aus 100 % Albariño-Trauben, besticht dieser Wein durch seine lebendige Frische und aromatische Intensität. In der Nase entfalten sich Noten von grünem Apfel, Zitrusfrüchten und weißen Blüten, begleitet von einer feinen mineralischen Nuance. Am Gaumen zeigt er eine perfekte Balance zwischen frischer Säure und fruchtiger Fülle, mit einem langen, eleganten Abgang. Ein idealer Begleiter zu Meeresfrüchten, Fischgerichten und leichten Sommergerichten, der die maritime Frische Galiciens perfekt widerspiegelt.



#### Speiseempfehlungen

Hartkäse  
Geflügel



#### Serviertemperatur

14.0 °C bis 17.0 °C



#### Genussempfehlung / Lagerfähigkeit

sehr gut  
3 Jahre

### FARBE, GESCHMACK & MEHR

Farbe	Weiß
Gärung	im Edelstahltank
Reifung	im Edelstahltank

### ARTIKELDATEN

Gebinde	6 / 0.750 l
Verschluss	Naturkorken
EAN Flasche / EAN Karton	8410113006998 8410113696991

### ANALYSE

Alkoholgehalt	12.5 %Vol
Säure	7.1 g/L
Restzucker	0.6 g/L

### INHALT UND NÄHRWERT

Zutatenliste	Traube, Gummiarabikum, Hefe-Mannoproteine, L-Ascorbinsäure
Energiegehalt	304 kJ / 73 kcal
Fettgehalt	0.0 g
gesättigte Fettsäuren	0.0 g
Kohlenhydrate	0.6 g
Zuckergehalt	0.0 g
Ballaststoffe	0.0 g
Eiweiß	0.0 g
Salz	0.0 g
Allergene und Zusatzstoffe	enthält keinerlei Ei-Allergene enthält keinerlei Milch-Allergene
Angabepflichtige Inhaltsstoffe	enthält ein Antioxidationsmittel, enthält Konservierungsstoffe, geschwefelt, enthält Sulfite
Inverkehrbringer	Miguel Torres S.A. 08720 Vilafranca del Penedes ES



## PRODUZENTEN-INFO

Familia Torres – das sind bis heute fünf Generationen, die sich seit der Gründung des Weinguts 1870 mit Herz und Seele dem Wein verschrieben haben. Im Penedès lassen sich die Wurzeln der Familie sogar bis vor über 300 Jahren zurückverfolgen, als Ihre Vorfahren dort die ersten Reben pflanzten.

Nach und nach expandierte das Unternehmen in weitere Prestigeregionen Spaniens und erzeugt heute auch Spitzenweine in [Chile](https://www.weinwolf.de/laender-regionen/weitere-laender-regionen/chile) und [Kalifornien](https://www.weinwolf.de/laender-regionen/usa/kalifornien). Eines der zweifellos verdienstvollsten Mitglieder ist Miguel A. Torres. Er ist ein Avantgardist des modernen Weinbaus und setzt sich unermüdlich dafür ein, den Co2-Abdruck des Unternehmens so klein wie möglich zu halten. So konnte der Co2-Ausstoß von Torres bereits um 30 % reduziert werden. Mittlerweile hat er den Stab an die 5. Generation weitergegeben, die weiterhin ambitionierte Klimaziele verfolgt: Bis 2030 soll der Co2-Ausstoß um weitere 25 % auf -55 % reduziert werden.